
　　　 【人口と世帯数】令和 5 年 10 月 1 日現在　※カッコ内は前月比
78,991 人（－ 12）男 40,028 人（＋ 4）女 38,963 人（－ 16）
33,036 世帯（＋ 50）住民基本台帳と外国人登録者数（3,996 人）から算出

本紙裏表紙のコーナー「わが家の天使たち」「笑顔をさがして」に
出演してみませんか？市 HP から随時募集しています。

12 広報もおか

市 HP
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広報もおか× FM もおかコラボ企画

私の好きないちごの食べ方
　あなたの好きないちごの食べ
方を教えてください！結果は広
報もおか 1 月号および FM も
おか番組内で発表します。

（問・秘書広報課広報広聴係℡ 83-8100）
【回答方法】11 月 15 日（水）までに、

市 HP 内専用フォーム、FM もお
か HP メッセージ、アンケートボッ
クス（市役所 2 階青空ステーショ
ンに用紙と回収箱を設置）で回答

教育委員会委員の紹介

　10 月 1 日付けで、西沼の
横山剛史さんが新たに教育委
員会委員（任期４年）として
任命されました。横山委員に
は今後、教育委員会において
本市教育行政の課題について
ご意見をいただきます。

（問・学校教育課総務係℡ 83-8180）

わたのみ基金 ・ 善意銀行

　9 月に寄付をされた方々です。ご協力あり
がとうございました。

（敬称略、問・社会福祉協議会℡ 82-8844）

善意銀行
JA はが野真岡地区、二宮地区女性会　　食品
川口屋衣料店　　　　　　　　　衣料品一式
真岡地区交通安全協会女性部会　　　　　　
　　　　　　　　　　反射ストラップ 500 個
㈱カナエ栃木工場　　　扉付きロッカー 3 台
　　　　　　　　　　　　　　　 事 務 机 4 台
　　　　　　　　キャスター付きチェア 2 台
匿 名　　　　　　　　　　　　　　玄米60㎏
匿 名　　　　　　　　　　　　　　玄米20㎏
匿 名　　　　　　　　　中学校制服（上）1 着                   
匿 名　　　　　　　　　　　 中学校制服一式

水環境の調査結果

　この調査は、水環境の経年変化
を把握し、公害の発生を未然に防
止するために実施しています。河
川と工場排水の主な調査結果を紹
介します。

（問・環境課環境対策係℡ 83-8127）

河　川

　市内を流れる河川について水質検査を行った
結果、環境基準である有害物質や、水質指標で
あるBODの平均値については、全ての河川が
環境基準に適合し、良質な水が保たれています。

河川の BOD 平均値 mg/ ℓ

Ｒ２ Ｒ３ Ｒ４ BOD（生物化学的
酸素要求量）とは、
有機物の汚れを示
す指標で、生活環
境の保全に関する
基準値は 2mg/ℓ
以下

五行川 1.8 1.1 1.2
行屋川 1.2 1.2 0.9
小貝川 1.6 1.2 1.1
鬼怒川 1.6 1.0 1.0
江　川 1.5 1.1 1.3

工場排水

　企業との公害防止協定に基づき、市内工場
等の排水口 63 カ所において、468 項目を調
査した結果、一部で規制基準の未達成が確認
されましたが、その後、市の指導によりすべ
て改善されています。

工場排水の規制基準適合率

Ｒ２ Ｒ３ Ｒ 4

規制基準適合率 99.3％
（419 ／ 422）

98.8％
（417 ／ 422）

98.7％
（462 ／ 468）

　市内工業団地にある４カ所の総合排水を調
査した結果、令和 4 年度は、環境基本法に定
められた健康項目の基準においては、すべて
適合しています。

工業団地総合排水の生活項目適合率

Ｒ２ Ｒ３ Ｒ 4
第 1・4 工業団地 97.5％ 100％ 94.3％
第 2 工業団地 100％ 100％ 98.5％
第 5 工業団地 100％ 100％ 100％

大和田産業団地 100％ 100％ 100％

ID 14181

詳しくは市 HP
「真岡市の環境」
で確認できます

市 HP
ID 20958

令和 5 年 11 月号 13

番組を担当したり、中学時代の運動会で組体操
を指揮したりと、マイクで話すことには縁があっ
たような気がします。
　私が番組でゲストを迎える時に心がけている
ことは、前もって相手についてちょっと調べる
ことです。その人に関する情報（ネタ）を持っ
ていることで私自身も気持ちが楽になります。
　ラジオは相手が見えないので、始めたころは
聴いてる人がいるのか半信半疑でしたが、最近
出会った人に、『ラジオ聴いてるよ』と声をかけ
られることもあり、本当にうれしくて、続けて
いると「人の輪が広がっていくなぁ」と感じます。
ラジオでは大好きな SL など真岡の話題が中心で
すが、コスプレやスノーボード、建物見学など、
自分の趣味も織り交ぜながら、リスナーの興味
が湧くように話を進めていきたいです。
　今後も、ラジオには長く関わっていたいので、
将来的にはミニ FM（微弱電波を使用する無線局）
もやってみたいと思っています。

　私は東京で生まれ、小学３年生の時に、真
岡市に引っ越して来ました。パーソナリティ
になったきっかけは、FM もおか開局時の、パー
ソナリティ募集のチラシでした。話好きなの
と父の薦めもあり、即決で応募しました。思
い返せば、小学生の頃に放送委員会でお昼の

FM もおか　パーソナリティFM もおか　パーソナリティ

        　                    　            小小
お は らお は ら

原原　　朋朋
と も かと も か

佳佳さんさん　　

#栗 # 真岡の紅葉（井頭公園） # とちぎきぶん

 FM もおか番組 「グッド ・ モーニング！」 で

主に木曜日の午前 7 時～ 9 時に登場するパー

ソナリティの小原さん。 仕事を始めたきっかけ

や今後の展望など、 秘書広報課の横田が取材

しました。

ご自身の SNS アカウントで「#mokafan」
「# 真岡応援カメラマン」をつけて写真を投
稿してね。

私も
投稿して
みよっ！

真岡市公式

Instagram
市 HP

ID 13734

　インスタグラムやフェイスブック、エックス
などの SNS で、#mokafan や＃真岡応援カメ

ラマンが付いた作品から、今回は「真岡の秋」
をテーマに紹介します。

（問・秘書広報課シティプロモーション係 ℡ 81-6947）                                                               

真岡で活躍している人を応援します真岡で活躍している人を応援します　　


